

Der Dr.-Max-Otto-Bruker-Garten vereint vielfältige Bereiche: Die sonnige Blumenwiese, einen Kräuter- und Heilpflanzen-Lehrpfad, Ruhezo- nen zur stillen Einkehr, die neue- Kneipp-Anlage und der lichtdurchflu- tete sechseckige Pavillon als Ort der Zusammenkunft und des Kennenler- nens.



Auch der Eingangsbereich mit seiner markanten Säule wurde mit Pflan- zungen neu gestaltet.



**Wir verwirklichen  
Gartenträume**



- *NEU- UND UMGESTALTUNG VON  
GARTENANLAGEN MIT ALLEN  
PFLASTERARBEITEN UND PFLANZUNGEN*
- *TEICHANLAGENBAU UND SCHWIMMBADBAU*
  - *NATURSTEINARBEITEN*
- *HOLZARBEITEN, TERRASSEN UND  
SICHTSCHUTZELEMENTE*
- *PFLEGE VON HAUSGÄRTEN  
UND GROSSANLAGEN*
  - *DACHBEGRÜNUNG*
  - *HAUSTROCKENLEGUNG*
    - *ERDARBEITEN*
    - *GRABPFLEGE*
- *PFLEGE VON ÜBERWINTERUNGSPFLANZEN*
  - *PFLANZENDOKTOR*

**Josef Thielen**  
KG

Inhaber  
**Andreas Thielen**  
Gärtnermeister

Koblenzer Straße 22 56220 St. Sebastian  
Telefon (02 61) 8 32 66 Telefax (02 61) 80 57 97  
e-mail: [verkauf@thielen-kg.de](mailto:verkauf@thielen-kg.de)  
[www.thielen-kg.de](http://www.thielen-kg.de)

**Neugestaltung des  
Dr.-Max-Otto-Bruker-Gartens  
in Lahnstein**



**Josef Thielen**  
KG  
Inhaber **Andreas Thielen**  
Gärtnermeister

## Nach der Konzeptidee und Planung von Heike Boomgaarden ist in mehreren Monaten Bauzeit Deutschlands erster ganzheitlicher therapeutischer Garten entstanden.



Verantwortlich für den Garten- und Landschaftsbau:  
Gärtnormeister Andreas Thielen



Der Einsatz von schwerem Gerät war notwendig.



Erstellen der Terrassen aus Bruchstein.



Die Anlage des Teiches mit Fassung aus Bruchstein.



Umfangreiche Verlegung von Wasser- und Stromleitungen waren nötig.



Die Wege und das Gelände im oberen Bereich vor der Bepflanzung.



Bis der Garten seine endgültige Gestalt hatte, musste viel Erdrreich bewegt werden.



## Der Garten steckt voller Überraschungen und vereint mehrere unterschiedliche Bereiche.

Gärtnormeister Andreas Thielen: „Als Meisterbetrieb sind wir in der Lage, auch höchste Ansprüche zu erfüllen und ungewöhnliche Projekte umzusetzen.“



Jetzt wird es grün und bunt:  
Die Bepflanzung im Frühjahr 2014.



Der Kräutergarten mit einer „Schnecke“ aus Bruchstein.



Die erlebbare Sonnenuhr im oberen Bereich des Gartens.



Es wurden ein neues Gewächshaus erbaut und Hochbete eingerichtet.



In der Nähe des Pavillons ist die Kneipp-Anlage fertiggestellt worden.



Der Teich mit Pflanzen und Fischen.